

Ressort: Sport

Bayern-Neuzugang Kirchhoff freut sich auf Arbeit mit Guardiola

München, 19.06.2013, 13:42 Uhr

GDN - Der Innenverteidiger Jan Kirchhoff, der ab der kommenden Saison für den FC Bayern München auf dem Rasen steht, freut sich auf die Arbeit mit dem neuen Trainer des deutschen Rekordmeisters, Pep Guardiola. "Ich bin wahnsinnig gespannt. Es ist allein schon eine Ehre, Pep Guardiola kennenzulernen und eine noch größere, unter ihm zu arbeiten. Das Training wird sicherlich überragend", sagte der 22-Jährige im Gespräch mit der Internetseite des FC Bayern München.

"Die Vorfreude auf diese wahnsinnige Herausforderung hier beim FC Bayern ist einfach riesig." Auf die Frage, auf welcher Position er am liebsten spiele, sagte Kirchhoff, dass er "am allerliebsten und meiner Meinung nach am allerbesten" auf der Position des Innenverteidigers spiele.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16155/bayern-neuzugang-kirchhoff-freut-sich-auf-arbeit-mit-guardiola.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com